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Démarche : Cheminer du « REEVE » à la réalité !
Faire le déplacement à la convention Apm 2023, Atelier des prochains Mondes,
à vélo en partant de Rennes pour rejoindre Nantes en passant par Redon. L’idée
est de suivre la Vilaine de Rennes à Redon puis de suivre le canal de Redon
jusqu'à Nantes. Le but de ma démarche est de contribuer à la labellisation
REEVE en minimisant au maximum l’impact environnemental de mon club
RENNES Évolution.

Ma démarche : zéro impact carbone, pour mon déplacement, l'hébergement et
la nourriture au cours de cette convention. C’est aussi ma façon de remercier
mon club de m’avoir aidé, épaulé, chahuté depuis plus de 12 ans ainsi que la
maison APM avec ses expertises sans qui je ne serais probablement pas l’Homme
que je suis aujourd’hui.
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Pourquoi à vélo ? Le vélo c’est l’équilibre à l’image de nos entreprises, de
l’environnement et de la Société qui nous entoure. Pour garder cet équilibre, il
nous faut pédaler ensemble et à la même vitesse pour fédérer toutes les parties
prenantes, avancer, évoluer et surtout muter vers ce prochain monde qui s’ouvre
à nous. Cette mobilité douce est un bon moyen de se poser des questions sur son
impact sociétal, environnemental, de prendre du recul sur son rapport au temps
et sur le sens de ses actions.

Pourquoi le long de l’eau ? l’eau c’est la vie ! Le stress hydrique des régions de
France, seuil critique des nappes phréatiques, la biodiversité, la richesse de nos
zones humides. Les symboles sont forts : nager à contre courant, nager en eau
trouble, la force hydraulique source d’énergie, s'inspirer des forces naturelles, etc…

Quel est le sens ? Y a-t-il un sens aux bonnes résolutions !? J’invite à plutôt
s’inscrire dans cette notion de performance durable…
Année après année, seuls l’amour, la passion, l’ambition et la persévérance dans
notre quotidien personnel et professionnel finissent par déboucher sur de belles
et grandes choses. Nous devons passer à l’action, muter nos business models et
les rendre plus respectueux de l'environnement au sens sociétal du terme. Vidéo
illustrant ma démarche au sein de mon entreprise CADECAP Industrie Groupe -
YouTube ma page LinkedIn pour mieux cerner le personnage Activité | William
PERONNE | LinkedIn

Quel estmon engagement ?
Nous avons le pouvoir d’innover, nous pouvons ouvrir de nouveaux horizons. Il
nous faut assumer nos responsabilités et dessiner le monde que nous voulons
laisser aux générations futures ! J’ai décidé d’assumer ma part de responsabilité
pour cette convention Apm 2023 et de cheminer du « REEVE » à la réalité ! en
minimisant au maximum l’impact environnemental de mon club RENNES
Évolution.

https://www.youtube.com/@cadecapindustriegroupe7964
https://www.youtube.com/@cadecapindustriegroupe7964
https://www.linkedin.com/in/william-peronne-63775140/recent-activity/shares/
https://www.linkedin.com/in/william-peronne-63775140/recent-activity/shares/


Arrêtons la diction, passons à l’action !

1er coup de pédale le 14 mars, le
long de la vilaine au départ de
Rennes direction Redon pour une
étape de 100 km. Le lendemain, je
remonte en selle et continue mon
déplacement en longeant le canal
pour me rendre à la convention
nationale 2023 de l’Apm. J’arriverai
au parc des expositions dans
l'après-midi du 15 mars.

Après avoir cultivé le corps, passons à l’esprit ! Le 16/03 matin, je démarre mes
Ateliers des prochains Mondes avec Maximilien BRABEC et Olivier MARGERAND
sur le thème: les entreprises gagnantes de demain seront celles qui réduiront
l’écart entre tout ce qu’elles disent et ce qu’elles font réellement et
profondément. L’après-midi se poursuivra avec Olivier HAMANT et Sébastien
BOHLER sur la fin de l’abondance, le début de l’entraide pour ensuite enchainer
avecMehdiMOUSSAID pour vivre une expérience d’intelligence collective.

Cette première journée s’annonce riche et inspirante !

Vendredi matin, Lucie BRANCO compagnon tailleur de pierre m'invitera à sortir de
mon rôle de manager pour devenir apprenti en me confrontant à la matière
dans cet atelier: la main, cette assembleuse. Pour poursuivre Emmanuelle
JOSEPH-DAILLY et Christophe LESUISSE m’inviteront à repenser la notion
d’engagement pour mieux appréhender cet état fragile mais si précieux.



Par chance, le samedi, les 200 km de vélo pour rentrer à Rennes m’offriront un
moment privilégié avec moi-même pour réfléchir sur ces deux journées de
convention,m’enrichir de ces expertises et grandir de toutes les rencontres.

Amorcer une dynamique vertueuse à l’occasion de cette convention et intégrer
une démarche RSE est un bel engagement de notre maison APM. Une évidence
pour moi au sein de mon club Rennes Évolution d’apporter ma modeste
contribution à l'effort collectif.

GoodWheel

Un “REEVE” écrit avec une date
devient un objectif.

Un objectif décomposé en plusieurs
étapes devient un plan.

Un plan soutenu par des actions
devient une réalité.


